

# *Canciller de Venezuela agradece a Cuba por rechazo a intervención*

---



**Foto: Prensa Latina**

La Habana, 12 ene (RHC) En nombre del presidente Nicolás Maduro, el canciller Yván Gil agradeció hoy a su homólogo de Cuba, Bruno Rodríguez, el rechazo al llamado de intervención a Venezuela por el expresidente colombiano Álvaro Uribe.

“Frente a las amenazas de un imperio en decadencia y sus cómplices locales, Venezuela se fortalece con el apoyo incondicional de amigos y aliados solidarios”, escribió el alto diplomático en su cuenta de Telegram.

Gil extendió el más sincero agradecimiento al canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, “por su firme rechazo a los irresponsables llamados a la intervención militar, que amenazan la vida y la paz de nuestros pueblos”.

Rodríguez manifestó en X que “las irresponsables peticiones de una intervención militar internacional en Venezuela, que formulan varios actores, son un hecho grave que rechazamos y que, de avanzarse en dicha aventura, tendría consecuencias considerables e impredecibles para la paz y seguridad regionales”.

El ministro bolivariano para las Relaciones Exteriores valoró también lo que llamó “oportunas declaraciones» de Irán en rechazo a los planes de intervención militar y al endurecimiento de las medidas coercitivas unilaterales promovidas por aquellos que buscan desestabilizar la paz.

Expresó en tal sentido su profundo agradecimiento al portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Islámica, Esmail Baqai, por su mensaje de felicitación al pueblo venezolano tras la toma de posesión pacífica y democrática de Maduro, el 10 de enero.

En un acto la víspera en Cúcuta, Álvaro Uribe (2002-2010) pidió “una intervención internacional, preferiblemente avalada por las Naciones Unidas”, para desalojar al legítimo gobierno constitucional de Nicolás Maduro, quien se juramentó como Presidente para un nuevo mandato de seis años.

A los dichos del exmandatario colombiano se sumó también en la red social X el prófugo de la justicia venezolana y residente en el exterior (España) Leopoldo López, quien pidió “considerar seriamente la propuesta”. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373962-canciller-de-venezuela-agradece-a-cuba-por-rechazo-a-intervencion>



**Radio Habana Cuba**